



GARCIA MEZA CON CARDENAL.— La Paz, Bolivia, septiembre 17. El líder de la Junta Militar de Bolivia, general Luis García Meza, habla hoy con el Cardenal Clemente Maurer, durante un encuentro reciente. Se busca un acercamiento entre Gobierno e Iglesia. (UNIFAX II de UPI).

Termina en un Fracaso la Reunión de la OPEP

VIENA, Sept. 17 (UPI).— La Conferencia de la Organización de Países Productores de Petróleo terminó hoy en un fracaso y los ministros participantes decidieron convocar a una nueva reunión el 14 de octubre, probablemente en Londres, para tratar nuevamente de acordar una política de precios a largo plazo.

El Secretario General de la OPEP, René Ortiz, también anunció que los 13 miembros se reunirán el cuatro de noviembre en Bagdad, cuna del cártel, para celebrar su vigésimo aniversario.

La reunión ministerial de Viena se desplomó bajo el peso de una sólida oposición de Irán, Libia y Argelia a una propuesta saudita para ligar los precios de la OPEP a varios factores económicos, inclusive las fluctuaciones de las principales divisas internacionales.

Esos tres países exigieron que la producción petrolera de la organiza-

ción fuera disminuida, con una reducción de hasta 2 millones de barriles diarios por parte de Arabia Saudita, que ahora produce 9,5 millones. el Ministro saudita Sheikh Ahmed Zaki Yamani respondió con un vigoroso: "No".

Los ministros decidieron, sin embargo, realizar una "reunión consultiva" para discutir el exceso de oferta de petróleo en el mercado mundial, lo cual deprime los precios del crudo.

Somoza Confiaba en un Triunfo de su Partido

BUENOS AIRES, septiembre 17. (EFE).— El asesinado ex Presidente de Nicaragua, Anastasio Somoza, en uno de los últimos reportajes concedido a la revista argentina "Gente" se definió como un hombre "totalmente democrático" y negó que hubiese sido un "dictador".

"Dictadores son los que gobiernan ahora Nicaragua, que tienen 10.000 presos, 100.000 exiliados, gobiernan sin Constitución y sin Leyes, y han confiscado a miles y miles de nicaragüenses, quitándoles desde un carro hasta sus cuentas de ahorro", expresó.

En el reportaje de la revista "Gente", el 21 de agosto, al cumplir un año de su exilio en Paraguay, Somoza afirmó que el actual Gobierno nicaragüense implantó en su país "el terror comunista a través de los tenebrosos comités de barrio".

"Usted sabe, las siglas del Frente Sandinista son: FSLN (Frente Sandinista de Liberación Nacional), ahora la gente pinta esa misma sigla, pero aclara al lado: Favor Somoza liberar Nicaragua", añadió.

El ex mandatario nicaragüense negó que su Gobierno hubiera sido represivo y dijo que, "nunca impidió que la gente levantara la cabeza".

"La gente era juzgada y condenada. Y el que no era condenado era puesto en libertad. Lo que pasa es que mucha gente quiere hacerme aparecer a mi como un gobernante aislado, como un gobernante malo".

Somoza reveló que antes que estallase la guerra civil, que terminó con su régimen, él propuso un plebiscito para evitar el enfrentamiento a representantes de Venezuela, Costa Rica, Colombia, Estados Unidos, Panamá, México, Ecuador, Bolivia y República Domi-

Sucinta Biografía de Anastasio Somoza D.

De la Redacción Central de "ACAN-EFE".

El General Anastasio Somoza Debayle, ex Presidente de Nicaragua asesinado hoy, miércoles, en Asunción, había nacido en la ciudad de León, en 1925.

Vivió en Paraguay desde hace un año, cuando fue derrocado por una revolución encabezada por el "Frente Sandinista de Liberación Nacional" (FSLN).

Fue el tercer miembro de una dinastía que gobernó Nicaragua con mano dura por casi medio siglo. El fundador de esa dinastía, Anastasio Somoza García, era un "Patarrajada", según el término aplicado en su país al mestizo de origen humilde.

Pero con ayuda de los Estados Unidos y aliado

con algunas de las principales familias nicaragüenses —se casó con Salvadora Debayle Sacasa, la mayor de las hijas de una de las familias criollas de mayor abolengo— llegó a comandar la Guardia Nacional y, luego de asesinar al líder nacionalista Augusto César Sandino y derrocar a su tío Juan B. Sacasa, se hizo con la Presidencia.

Desde 1936 se mantuvo en el Poder hasta 1956, cuando el poeta Rigoberto López Pérez lo asesinó.

Sucedió a Somoza García su hijo Luis, mientras que Anastasio se encargaba de la Guardia Nacional.

Luis Somoza Debayle murió en 1967 —de los tres,

—Favor pase a la página 31. —Favor pase a la página 20.

Posición Conjunta de C.A. en Reunión de OIC

SAN JOSÉ, Costa Rica, septiembre 17. (AP).— Los países centroamericanos presentarán en Londres un frente común para luchar contra el establecimiento de cuotas de importación en la reunión anual del Consejo de la Organización Internacional del Café (OIC), se informó

hoy. La actitud de las delegaciones de la zona será acorde con lo dispuesto en la reunión celebrada en Tegucigalpa, a principios de la semana anterior, dijeron fuentes allegadas a la actividad cafetera.

Funcionarios costarricenses que viajaron a la

reunión confirmaron que la región, en bloque, luchará en forma decisiva y enérgica por la defensa de los precios.

Según explicaron, en el Convenio Internacional del Café de 1976 se estipula que a partir del año cafetero 1978-1979, se puede discutir la posibilidad de po-

—Favor pase a la página 29.

Trasladarán a E.U. Restos de Somoza

ASUNCION, septiembre 17. (EFE).— El cadáver del asesinado ex Presidente nicaragüense Anastasio Somoza, será trasladado mañana jueves a Estados Unidos, informó esta noche la Policía de Asunción.

Junto con los restos mortales de Somoza, serán enviados los de su Asesor Económico Jou Maittiner

—Favor pase a la página 19.

Intensos Debates se Libran en Seno de OIC

LONDRES, septiembre 17. (UPI).— Productores y consumidores de café se enfrascaron hoy en intensos debates que significaron un retroceso de diez años en las negociaciones sobre el comercio cafetero, dijo una fuente allegada a la Organización Internacional del Café.

Los países miembros de la Organización se hallan reunidos desde el lunes en Londres para una conferencia de dos semanas en la que esperan actualizar el Acuerdo Internacional para regir el mercado mundial del café, acuerdo que ha sido inoperante durante los últimos cuatro años.

"Están hablando de lo que hablaron hace diez años", dijo una fuente pró-

xima a los debates. "Es como si el reloj hubiera retrocedido diez años y nos encontráramos hablando de cuotas, déficits y precios básicos".

La idea básica de esta reunión es analizar las exportaciones, asignar a cada productor su "cuota" de exportación, intentar un mercado más estable y subir gradualmente los débiles precios del café.

A cambio de la disolución de PANCAFE, entidad internacional destinada a subir los precios, Estados Unidos, principal consumidor de café en el mundo, indicó su voluntad de aceptar en principio el sistema de cuotas, como parte de un paquete mayor que intente poner orden en este mercado.

E.U. Niega Envío de Armas a El Salvador

PANAMA, Sept. 17 (ACAN-EFE).— Un portavoz de la Embajada norteamericana en Panamá ha dicho a "ACAN-EFE", que es falso que el Comando Sur de los Estados Unidos esté enviando equipo militar a El Salvador, desde las riberas del Canal de Panamá.

La guerrilla salvadoreña había denunciado aquí el apoyo logístico del Comando Sur al Gobierno de El Salvador.

Los mismos guerrilleros, en un comunicado enviado a los corresponsales extranjeros acreditados en Panamá, anunciaron "acciones de autodefensa" en

esta capital y en la ex zona del Canal.

El portavoz norteamericano admitió que Estados Unidos ha prestado hasta 5,7 millones de dólares en ayuda militar al Gobierno salvadoreño y que esa ayuda se concreta en camiones y equipos de comunicación, pero en ningún caso en armamento ni en materiales letales.

Añadió el portavoz de la Embajada norteamericana que la ayuda de Estados Unidos a El Salvador tiene por objetivo restablecer la paz en ese país centroamericano, procurando el menor derramamiento de sangre.



FUERTE VIGILANCIA.— Ankara, Turquía, septiembre 17. Soldados equipados con armas modernas, y con el respaldo de vehículos blindados, custodian una de las principales calles de Ankara. Terroristas asesinaron hoy a un superintendente de policía. (UNIFAX II de UPI).